

EXPOSITION VISIBLE  
DU 19 JUIN AU 3 SEPTEMBRE 2019

Le «223»  
223, rue Jean Jaurès

François Cuillandre  
Maire de Brest

est heureux de vous inviter au vernissage de l'exposition

# «Le Haut de Jaurès par les enfants»

Œuvres créées par les enfants du quartier sous la houlette  
du Patronage laïque du Pilier Rouge

le mercredi 19 juin 2019 à 17 heures 30

*Le Haut de Jaurès fait l'objet d'une démarche de projet urbain visant à renouveler l'image du quartier et à travailler avec une diversité de partenaires sur des actions en faveur de l'attractivité résidentielle et économique en tenant compte des vocations de proximité et métropolitaine du quartier.*

*Dans cette dynamique, un groupe d'enfants du quartier a décidé de parcourir le Haut de Jaurès dans la clarté ou dans la pénombre et a réalisé des clichés photographiques en appliquant la technique de « light painting » (peindre avec de la lumière) ou bien en mettant en scène des personnages en pâte à modeler dans l'environnement urbain. Cette approche sensible et artistique a été accompagnée et coordonnée par le Patronage laïque du Pilier Rouge.*

# «Le Haut de Jaurès par les enfants»

VILLE DE  
Brest

Œuvres créées par les enfants du quartier sous la houlette du Patronage laïque du Pilier Rouge

